

SE INAUGURARON LOS JUEGOS UADE 2022

Esta será la cuarta edición del evento y competirán todas las facultades de la universidad.

Los Juegos UADE 2022 se inauguraron esta mañana en el Microestadio de la UADE, con shows en vivo de hip hop y tela. Los alumnos de cuarto año de la Licenciatura en Gestión Deportiva se encargaron de la organización presencial de la competencia, después de que la pandemia los obligó a realizarlos de forma virtual los últimos dos años. Cabe destacar que los juegos se llevarán a cabo desde el lunes 6 hasta el viernes 10 de junio en la universidad.

El show comenzó con una performance de "Tela Circo", que representaban a la Escuela de Acrobacia Aérea. Luego, Delfina Olivero, especialista en 800 metros de atletismo, y Victoria Costa, futbolista de River, ingresaron al lugar portando la bandera de Argentina y la de la institución, respectivamente. Ambas son estudiantes de Gestión Deportiva.

El director de esta licenciatura, Martín Jaite, y el del Departamento de Entretenimiento, Deportes y Artes Escénicas de UADE, Martín Aguilar, brindaron su opinión acerca de la competencia.

"Me da mucho orgullo decir que lo organizan, lo producen y lo comercializan los alumnos de cuarto año de la Licenciatura en Gestión Deportiva. Quiero agradecer a los profesores que los ayudaron y acompañaron durante estos años. Estoy seguro que van a ser unos juegos espectaculares. En nombre de UADE y de los chicos de gestión, doy inaugurado los Juegos UADE 2022", comentó Jaite, con mucha alegría.

Por su parte, Aguilar destacó que "para la universidad el evento es muy importante porque une en una competencia sana y deportiva a las distintas facultades". Además, "esta es la actividad más representativa que tenemos para unir los diferentes valores del deporte".

Los Juegos UADE 2022 consisten en que las seis facultades compitan entre sí en seis disciplinas deportivas: Tenis de mesa, fútbol cinco (ambos sexos), básquet 3x3 femenino y masculino, fútbol tenis, vóley mixto y esports (FIFA). La inscripción fue gratuita para todos los alumnos activos y egresados. El objetivo es ir sumando puntos en cada disciplina y dejar en lo más alto a la facultad.

Después de sus testimonios, los bailarines de "My Planet Dance" también dijeron presentes en la apertura y realizaron varias coreografías de hip hop. Por último, uno de los estudiantes portó una pequeña antorcha para dar comienzo a una nueva edición del torneo.

Cuando finalizó la ceremonia, Augusto Abraham, integrante del staff de la organización, contó cómo se llevó a cabo la planificación del evento: "Venimos trabajando desde marzo, pero igual ya tenemos grupos armados desde que comenzamos la carrera. Nos dividimos las tareas y cada uno se encargó de una cosa específica. Para los alumnos de gestión, este evento es muy importante porque es lo más cercano que te vas a encontrar cuando salís de la facultad".

Este lunes se llevará a cabo los partidos de la fase de grupos y eliminación del fútbol 5 femenino en el Microestadio, a partir de las 13 hasta las 18 hs. Aquellos alumnos que deseen observar el evento, se podrán acercar gratuitamente al lugar.